

Luna cuestiona injerencia del TEPJF

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, cuestionó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por la que se rechazó la controversia constitucional que él promovió en contra de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que obliga al Congreso de la Unión a otorgar a Movimiento Ciudadano (MC) un lugar en la Comisión Permanente.

https://www.cuartopoder.mx/nacional/luna-cuestiona-injerencia-del-tepjf/411948/